



THE FEELING *of* NEW BEGINNINGS

Körper & Geist in Einklang bringen

VINOBLE COSMETICS

10 YEARS of skin happiness

The secret of POSITIVE ENERGY

Entschleunigen, entspannen und wieder zu sich selbst finden. Gar nicht so leicht, inmitten eines Alltags, der meist von Hektik und Stress geprägt ist. Und doch unerlässlich, wenn es um das Wohl von Körper und Geist geht. Viele von uns hegen in solchen Zeiten den Wunsch nach einer Verschnaufpause, um die eigenen Batterien wieder aufzuladen, durchzuatmen und aktiv sowie beschwingt ins neue Jahr zu starten. Angefangen beim erfrischenden Trend der Entgiftung, über die Reise zu sich selbst durch Yoga, bis hin zu Behandlungskonzepten, die ein jugendlich-frisches Aussehen unterstützen. Im Mittelpunkt unserer Ausgabe steht ein ganzheitliches Konzept für mehr Energie und Wohlfühl - und natürlich zu gesunder, glücklicher Haut.

Slow down, relax, and find yourself again. Not so easy on an average day, which is often hectic and stressful. And yet essential for a healthy body and mind. Especially at times like these, many of us long for a period of rest to recharge our batteries, breathe deeply and enter the new year feeling energetic and positive. Beginning with the refreshing trend of detoxification and a journey to our inner self through yoga, followed by treatments promoting a fresh appearance. Our issue focuses on a holistic approach for more energy and well-being – and, of course, for healthy and happy skin.



LUISE KÖFER
Founder & CEO

Anlässlich des 10-jährigen Jubiläums der Manufaktur von VINOBLE COSMETICS möchten wir noch einmal einen Blick auf die Anfänge des Unternehmens werfen und Sie an der Reise zur internationalen Spa-Marke teilhaben lassen. Eine Geschichte von Leidenschaft, Ehrgeiz und Innovationsgeist.

To celebrate the 10th anniversary of our VINOBLE COSMETICS manufacturing site we shall go back to our roots and invite you to take part in the successful journey of an international spa brand. A story of passion, ambition, and innovative spirit.



Luise Köfer - Founder & CEO of VINOBLE COSMETICS

2005

Mit der Gründung von VINOBLE COSMETICS im Jahr 2005 begann die einzigartige Reise einer natürlichen Produktlinie für Gesicht und Körper mit darauf abgestimmten Behandlungen - inspiriert von den malerischen Weinhängeln der österreichischen Heimat. Dahinter steckt die klare Vision von Luise Köfer, die mit ihrem im Jahr 1998 eröffneten Day Spa ein Wohlfühl-Erlebnis höchster Qualität schaffen wollte. Fast 30 Jahre später ist VINOBLE COSMETICS eine der führenden Spa-Marken im Luxus-Segment, verfügbar in ausgewählten Hotels, Day Spas und Fachinstituten. Im Fokus der Trauben-Kosmetik steht vor allem eine Mission: skin happiness.

The founding of VINOBLE COSMETICS in 2005 marked the beginning of a unique journey and a natural product line for the face and body with complementary treatments - inspired by the scenic Austrian wine region. The driving force behind the VINOBLE COSMETICS concept is the clear vision of Luise Köfer, who wanted to create an unforgettable wellness experience of the highest quality with her own day spa, opened in 1998. Almost 30 years later, VINOBLE COSMETICS is one of the leading spa brands in the luxury segment, available in selected hotels, day spas and specialized institutes. The aim of VINOBLE COSMETICS products with their highly effective and homegrown ingredients derived from grapes: skin happiness.

2018

[connect to nature. share skin happiness.] Im Jahr 2018 folgt ein neuer Markenauftritt. Dieser soll vor allem die Unternehmensphilosophie, die von einem respektvollen Umgang mit der Natur geprägt ist, unterstreichen. Ein nachhaltiges Produkt-Packaging im clean-minimalistischen Stil sowie die vegane Zertifizierung des gesamten Sortiments gehen damit einher.

[connect to nature. share skin happiness.] In 2018, VINOBLE COSMETICS gets a new brand identity. This is primarily intended to emphasise the corporate philosophy, which is characterized by a deeply rooted respect for nature and includes sustainable product packaging in a clean, minimalist style and vegan certification for the entire product range.

2013

Mit der Manufaktur von VINOBLE COSMETICS im Jahr 2013 wird eine eigene Produktionsstätte in Fresing im Süden Österreichs eröffnet, um den hohen Qualitätsansprüchen und der steigenden Nachfrage gerecht zu werden. Bereits im Jahr 2017 ist die Marke bei über 260 Partnern in 17 Ländern weltweit vertreten.

To maintain high-quality standards and to keep up with demand, VINOBLE COSMETICS establishes its own manufacturing site in the south of Austria. By 2017, there are already over 260 brand representatives in 17 countries worldwide.

2022

Ein weiterer Meilenstein in der Geschichte von VINOBLE COSMETICS ist die Einführung der COSMOS-zertifizierten Naturkosmetiklinie „VINOBLE COSMETICS pure“ im Jahr 2022. Neun innovative Gesichtserzeugnisse, die sich besonders für die sensible Haut eignen und von Nachhaltigkeit und Reinheit geprägt sind. Zudem wurden die Produkte und Behandlungen des Unternehmens über die Jahre hinweg mehrfach ausgezeichnet, nicht zuletzt 2023 mit dem *firming + eye concentrate* aus der Linie *pure* von VINOBLE COSMETICS für das innovativste Packaging (Platz 1), wie auch für das innovativste Naturprodukt (Platz 2).

Another milestone in the history of VINOBLE COSMETICS is the launch of the COSMOS-certified natural cosmetics line “VINOBLE COSMETICS pure” in 2022 with nine innovative facial products that are particularly suitable for sensitive skin and embody sustainability and purity. The company's products and treatments have received several awards over the years, most recently in 2023 with the *firming + eye concentrate* from the VINOBLE COSMETICS *pure* line in the subcategories “Most Innovative Packaging” (1st place) and “Most Innovative Natural Product” (2nd place).



UNSER JUBILÄUM

10 years of skin happiness

GESUND ENTGIFTEN

Detox for your inner strength

KÖRPER & GEIST IN BALANCE

Happy body, happy mind

WEIN TRIFFT HAUTPFLEGE

Wine meets skincare

DETOX FÜR DIE HÄNDE

Detox for your hands

ANITA AHRENS

DSR Hotel Holding GmbH • www.arosahotels.de

Im A-ROSA Travemünde, dem luxuriösen SPA-Resort an der Ostseeküste, gibt es den Wohlfühlfaktor immer inklusive. Dafür steht unter anderem eine großzügige Wellnessoase mit 4.500 m² zur Verfügung. Ergänzt wird das Angebot im SPA-ROSA durch eine große Auswahl an Verwöhnanwendungen. Dafür hat sich das A-ROSA unter anderem die renommierte Marke VINOBLE COSMETICS zur Seite geholt. „Im A-ROSA Travemünde können Gäste eine Vielzahl von individuell abgestimmten Behandlungen mit den Produkten des südsteirischen Unternehmens genießen“, so Anita Ahrens (SPA Operations Managerin DSR Hotel Holding GmbH). Die Zusammenarbeit zwischen dem A-ROSA Travemünde und VINOBLE COSMETICS basiert auf der gemeinsamen Philosophie, dass Schönheit von innen kommt. Beide Unternehmen legen großen Wert auf Nachhaltigkeit und Umweltbewusstsein. Gäste des A-ROSA Travemünde schätzen nicht nur die hochwertigen Produkte von VINOBLE COSMETICS, sondern auch die professionelle Beratung und Betreuung durch das SPA-Team vor Ort. „Die Mitarbeiter sind bestens geschult und können individuelle Empfehlungen geben, um die Bedürfnisse und Wünsche der Gäste zu erfüllen“, sagt Anita Ahrens.

At A-ROSA Travemünde, the luxurious spa resort on the Baltic Sea coast, the feel-good factor is always included. One of the highlights is a spacious wellness oasis spanning 4,500 m². Whether it's the cozy warmth of the saunas or relaxing laps in the indoor and outdoor pools – here, your soul can truly unwind. The SPA-ROSA also offers a wide range of pampering treatments. To achieve this, A-ROSA has partnered with renowned brand VINOBLE COSMETICS. 'At A-ROSA Travemünde, guests can enjoy a variety of tailored treatments using the products of the South Styran company and relax in a pleasant atmosphere,' says Anita Ahrens (SPA Operations Manager at DSR Hotel Holding GmbH). The collaboration between A-ROSA Travemünde and VINOBLE COSMETICS is based on their shared philosophy that beauty comes from within. Both companies place great importance on sustainability and environmental consciousness. Guests at A-ROSA Travemünde not only appreciate the high-quality products from VINOBLE COSMETICS but also the professional advice and support provided by the on-site SPA team. 'Our staff are well-trained and can provide personalized recommendations to fulfill guests' needs and desires,' says Anita Ahrens.



ANGELIKA DENG

Hotel Post Lermoos • www.post-lermoos.at

Das Hotel Post Lermoos überzeugt mit alpinem Luxus, einem imposanten Blick auf die Zugspitze, feinsten 3-Hauben Gourmetküche, erstklassigem Service, sowie einem 3.000 m² Wellness & SPA. „Mit VINOBLE COSMETICS schaffen wir gemeinsam eine exklusive Wohlfühlwelt mit erstklassigen Produkten und hochwertigen Anwendungen. *Skin happiness – vegane SPA-Kosmetik* bieten wir sehr gerne an“, so Angelika Dengg. Wir freuen uns, dass unsere Gäste von VINOBLE COSMETICS genauso begeistert sind, wie wir. Wer eine exklusive POST-VINOBLE-Wellnessauszeit sucht, ist hier bestens aufgehoben. Das Hotel Post Lermoos ist Mitglied der renommierten Best Alpine Wellness Hotels und der Genießer Hotels & Restaurants. 3 Hauben Gault Millau, Top3 beste Köche Tirols von Falstaff, 3 Lilien vom Relaxguide garantieren einen ausgezeichneten Aufenthalt.

The Hotel Post Lermoos impresses with alpine luxury, a stunning view of the Zugspitze, the finest 3-toque winning gourmet cuisine, first-class service, and a 3,000 m² wellness & spa area. 'With VINOBLE COSMETICS, together we create an exclusive world of wellbeing with first-class products and high-quality treatments. We are very happy to offer *skin happiness – vegan spa cosmetics*,' says Angelika Dengg.

We are pleased that our guests are as enthusiastic about VINOBLE COSMETICS as we are. Anyone looking for an exclusive POST VINOBLE wellness break is in good hands here. The Hotel Post Lermoos is a member of the renowned Best Alpine Wellness Hotels and the Genießer Hotels & Restaurants groups. 3 toques from Gault Millau, Top 3 best chefs in Tyrol from Falstaff and 3 lilies from the Relaxguide guarantee a superb stay.

SONJA AISTLEITNER

Kosmetik an der Mur

Ich heiße Sonja Aistleitner, leite ein Kosmetikstudio in Bruck an der Mur, bin seit nunmehr 25 Jahren als Kosmetikerin tätig und habe in dieser Zeit viele Produkte ausprobiert. Doch keine Marke hat mich so sehr überzeugt wie VINOBLE COSMETICS. Die Qualität der Produkte ist einfach herausragend, und das fast vor meiner Haustür. Sie bestehen aus natürlichen Inhaltsstoffen, die nicht nur der Haut guttun, sondern auch der Umwelt. Ich schätze sehr, dass VINOBLE COSMETICS auch auf Nachhaltigkeit und Umweltfreundlichkeit setzt. Das gibt mir das gute Gefühl, meinen Beitrag zum Schutz unserer Natur zu leisten. Aber nicht nur die Qualität der Produkte überzeugte mich, sondern auch die enge Zusammenarbeit mit dem Unternehmen. Wir haben im Laufe der Jahre eine wertschätzende und vertrauensvolle Beziehung aufgebaut. Frau Köfer und ihr Team sind stets offen für meine Anregungen und Ideen und gehen auf meine individuellen Bedürfnisse ein. An dieser Stelle: Danke! Durch diese Zusammenarbeit kann ich meinen Kund:innen einzigartige Behandlungen anbieten. Die Produkte unterstützen meine Arbeit und sorgen so für ein rundum verwöhnendes Erlebnis. Ich freue mich darauf, auch in Zukunft mit VINOBLE COSMETICS zusammenzuarbeiten.

My name is Sonja Aistleitner and I run a cosmetic studio in Bruck an der Mur. I have been working as a beautician for 25 years now and have tried many products during this time. None of them have convinced me as much as the products of VINOBLE COSMETICS.

The quality of their products is simply outstanding – all carefully manufactured in the region. The products consist of natural ingredients that are not only good for the skin, but also for the environment. I really appreciate the fact that VINOBLE COSMETICS also focuses on sustainability and environmental friendliness. This gives me a good feeling of making a contribution to protect our environment. However, it wasn't just the quality of the products that convinced me, but also the close cooperation with the company. Over the years, we have built up a respectful and trusting relationship. Mrs Köfer and her team are always open to my suggestions and ideas and respond to my individual needs. Let me take this opportunity to thank them! Our collaboration allows me to offer my customers unique treatments. The products are an absolute joy to use and ensure an all-round pampering experience. I look forward to working with VINOBLE COSMETICS for a long time to come.



VINOBLE COSMETICS CONNECTS

CRISTINA TIMIȘ

Casa Timiș • www.casatimis.ro

Entdecken Sie ein Reich der Ruhe im Embrace Holistic Healing Spa, einer Oase inmitten des Casa Timiș - Wellness and Spa Resort. Unser Spa ist ein Zufluchtsort der multisensorischen Glückseligkeit und bietet organische und alchemistische Massagen, transformative Therapien und Behandlungen der integrativen Medizin. Tauchen Sie ein in bewusste Bewegung, während natürliche, nachhaltige Produkte für ein wahrhaft verjüngendes Erlebnis sorgen. In diesem Refugium lassen wir Wein, Natur und Handwerkskunst miteinander verschmelzen. Das Herzstück unserer Therapien ist die VINOBLE COSMETICS Spa-Hauptpflege, eine Inspiration für vegane Spa-Kosmetik aus Österreich. Diese hochwertigen Gesichts- und Körperpflegeprodukte spiegeln unser Engagement für Luxus und Nachhaltigkeit wider. Unsere Begeisterung für VINOBLE COSMETICS zeigt sich in unserem Bestreben ein exquisites, umweltbewusstes Spa-Erlebnis zu bieten.

Discover a realm of serenity at Embrace Holistic Healing Spa, an oasis nestled within Casa Timiș - Wellness and Spa Resort. Our spa is a sanctuary of multisensorial bliss, offering organic and alchemic massages, transformative therapies, and integrative medicine treatments. Immerse yourself in conscious movement and embrace clean, sustainable products for a truly rejuvenating experience. In this haven, we've masterfully woven a tapestry of wine, nature, and artisanal craftsmanship. At the heart of our therapies lies VINOBLE COSMETICS spa skincare, a beacon of excellence in vegan spa cosmetics from Austria. These high-quality face and body care products echo our commitment to both indulgence and sustainability. Our embrace of VINOBLE COSMETICS reflects our dedication to providing an exquisite, environmentally conscious spa experience.



DETOX for your inner strength

Detox für Körper und Geist: Für uns Frauen zu jeder Jahreszeit wichtig

Eine Pause zum Entgiften und Entschlacken ist zu jeder Jahreszeit wichtig: Hier geht es nicht nur um den angesetzten „Speck“, sondern darum, unsere stark geforderten Entgiftungsorgane zu entlasten und mental wieder fitter zu werden. Eine Art „Großputz“ von innen für mehr Wohlbefinden, Energie und Form. la pura, das Gesundheits- und Wohlfühlresort nur für die Frau, hat erkannt, dass Frauen (auch medizinisch) anders sind und dies zum Leitfaden aller Gesundheits-Programme erklärt. Somit setzt es als erstes und einziges women's Health Resort die Erkenntnisse der Gendermedizin in die Tat um.

So nehmen sich zum Start jedes Detox-Programms die speziell auf Frauen-Belange geschulten Ärztinnen und Ärzte jeder ganz persönlichen Ausgangssituation an. Danach entschlacken Peeling-Anwendungen, Körperwickel, Detoxpackungen und -massagen die Haut – letztere regen mit Sauglocken, Lymphdrainage und Reflexzonenbehandlung die Entgiftungsorgane selbst an. Eine Detox-Infusion unterstützt den Entgiftungsprozess zusätzlich. Und natürlich auch die Nutzung der la pura Sauna-Landschaft mit großem Indoor-Pool. Doch ohne Bewegung ist weder Entgiftung noch Entschlackung möglich, weshalb im Detox-Programm Galileo-Trainingseinheiten integriert sind. Vibrationstraining wird hier mit Koordinations-, Gleichgewichts- und Krafttraining kombiniert, was durchs Aktivieren tiefliegender Muskelgruppen ein besonders effektives Training ermöglicht. Zusätzlich gibt's ein äußerst vielseitiges Sportprogramm. Etwa mit Smovey Walking entlang dem Flüsschen Kamp.

Detox for body and mind – important for women any time of the year

A break to detoxify and purify is important at any time of year: it's not just about losing some of the pounds you may have gained, but about relieving our highly stressed detox organs and restoring mental fitness. A “big clean” from the inside for improved well-being, energy and form. la pura, the health and wellness resort exclusively for women, has taken the insight that women are different (including medically) to be the guideline of all its health programmes. It's the first and only women's health resort to put the gender medicine findings into practice.

At the start of every detox programme, physicians specially trained in women's issues take account of every woman's personal situation. This is followed by peeling applications, body wraps, detox packs and massages to purify the skin – the latter stimulate the detox organs with suction bells, lymph drainage and reflex zone treatments. A detox infusion provides additional support for the detoxification process. And let's not forget the la pura sauna landscape with its big indoor pool, of course. Still, neither detoxification nor purification is possible without exercise. That's why Galileo training units are integrated into the detox programme. This is where vibration training is combined with coordination, balance and strength training, which activates deep-seated muscle groups and makes for a particularly effective training result. la pura also offers an extremely versatile sports programme, for example Smovey walking along the Kamp river.

www.lapura.at

detox home treatment set



Für Sie & Ihn – das salt & grape seed scrub wirkt anregend, fördert die Durchblutung und entfernt sanft abgestorbene Hautschüppchen. In Kombination mit dem detoxifying body oil hilft es der Haut zu entgiften und entschlacken. Die hydrating body cream hat eine hautregenerierende und feuchtigkeitsspendende Wirkung. Wertvolle Antioxidantien schützen die Haut vor negativen Umwelteinflüssen.

For him & her – the salt & grape seed scrub has a stimulating effect, promotes blood circulation and gently removes dead skin flakes. In combination with the detoxifying body oil, it helps to detoxify and purify the skin. The hydrating body cream has a skin-regenerating and moisturizing effect. Effective antioxidants protect the skin from negative environmental influences.



VINOBLE COSMETICS
(spezialisierte Kosmetik für Frauen)

detox home treatment
Das perfekte Körperpflege-Set für Ihre Detox-Behandlung zu Hause.
• mit Citrusöl und mildem Grape
• unterstützt die Detox- und Entschlacken
• entgiftet und pflegt die Haut

Natürliche Inhaltsstoffe
100% vegan
Herstellort: Österreich
vinoble-cosmetics.com

www.lapura.at



DETOX-SMOOTHIE

Zutaten

75 g grüne Trauben
½ Salatgurke
1 Kiwi
1 grüner Apfel
3 Stiele Minze
100 ml Wasser

Ingredients:

75 g of green grapes
½ cucumber
1 kiwi fruit
1 green apple
3 stems of mint
100 ml of water

👤 ▶ 2

🕒 ▶ 5 min.

Rezept:

Gurke in Scheiben schneiden und anschließend vierteln. Kiwi schälen, halbieren und ebenfalls klein schneiden. Den Apfel halbieren, entkernen und stückeln. Danach die Gurken-, Kiwi- und Apfelstücke mit den Trauben, abgezupften Minzblättern und 25 ml Wasser für ca. eine Minute pürieren. Danach das restliche Wasser beimengen und fein pürieren.

Recipe:

Cut the cucumber into pieces. Peel and halve the kiwi fruit and cut into pieces, too. Core and chop the apple. Then blend the cucumber, kiwi, and apple pieces together with the grapes, mint leaves, and 25 ml of water for approx. one minute. Add the remaining water and blend until you get a smooth mixture.



Wir verlosen 5 Kochbücher mit über 60 alltagstauglichen und raffinierten Rezepten für einen gesunden Lebensstil.

For 5 lucky winners, we have 5 cookbooks to give away with more than 60 healthy recipes

Hey! Body Kitchen
Tanja Adam
www.heybody.at



HEALTHY body, HAPPY mind

Als eine der bekanntesten Spa Pionier:innen in Deutschland, was bedeutet Yoga für dich?

Yoga bedeutet für mich eine umfassende Praxis, die mich während meiner gesamten beruflichen Laufbahn in der Massage- und Bewegungstherapie begleitet hat. Die Säulen der Atmung, Kräftigung, Dehnung, Mobilität und Entspannung für Körper und Geist können in der Yoga-Praxis auf so vielfältige und individuelle Weise erlebt werden, dass es für mich etwas ganz Besonderes ist. Genau das möchte ich meinen Teilnehmer:innen in meinen Retreats vermitteln.

Welche Auswirkungen hat Yoga – sowohl körperlich als auch mental? Was sind die Vorteile eines Yoga-Retreats?

Körperlich fördert es die Flexibilität, Kraft und Balance, während es gleichzeitig die Haltung verbessert. Auf mentaler Ebene trägt Yoga zur Stressreduktion, sowie zu innerer Ruhe und geistiger Klarheit bei. Ein Yoga-Retreat verstärkt diese Vorteile durch vertiefte Praxis, intensive Betreuung und die Möglichkeit, sich aus dem Alltag zurückzuziehen. Es bietet einen Raum für tiefe Entspannung, Selbstreflexion und persönliches Wachstum, was langfristig zu einem ausgeglicheneren und gesunden Lebensstil beitragen kann.



Ashtanga, Vinyasa oder Hatha - welche Yoga-Art passt zu wem? Was bietest du in deinen Retreats an?

Die Wahl der Yoga-Art hängt oft von individuellen Präferenzen, Zielen und körperlichen Voraussetzungen ab. Ashtanga eignet sich beispielsweise für diejenigen, die eine kraftvolle und strukturierte Praxis bevorzugen, während Hatha sich gut für Anfänger oder eine entspanntere Herangehensweise eignet. Vinyasa ist dynamisch und fördert den Fluss von Bewegung und Atmung.

In meinen Retreats biete ich nicht nur eine Mischung aus verschiedenen Yoga-Stilen an, sondern integriere auch viele weitere ganzheitliche Ansätze, die ich aus meiner langjährigen Erfahrung als Physiotherapeutin gewonnen habe. Dadurch entsteht ein umfassendes Programm, das nicht nur die Vielfalt des Yogas widerspiegelt, sondern auch auf individuelle Bedürfnisse und körperliche Voraussetzungen eingeht.

As one of the best-known spa pioneers in Germany, what does yoga mean to you?

For me, yoga is a comprehensive practice that has accompanied me throughout my entire professional career in massage and movement therapy. The pillars of breathing, strengthening, stretching, mobility and relaxation for body and mind are very special for me as they can be experienced in such an individual way in yoga practice. This is exactly what I want to share with the participants in my retreats.

What effects does yoga have - both physically and mentally? What are the benefits of a yoga retreat?

Physically, it promotes flexibility, strength and balance while improving posture. Mentally, yoga contributes to stress reduction, inner peace, and mental clarity. A yoga retreat reinforces these benefits through in-depth practice, intensive support, and the opportunity to withdraw from everyday life. It offers a space for deep relaxation, self-reflection, and personal growth which can contribute to a balanced and healthy lifestyle in the long term.

Ashtanga, Vinyasa or Hatha - which type of yoga suits whom? What do you offer in your retreats?

The choice of the yoga type often depends on individual preferences, goals, and physical conditions. Ashtanga, for example, is suitable for those who prefer a vigorous and structured practice, while Hatha is good for beginners or those seeking a more relaxed approach. Vinyasa is dynamic and enhances the flow of movement and breathing.

In my retreats, I offer a mixture of different yoga styles, but also integrate various other holistic approaches that I have gained from my many years of experience as a physiotherapist. This results in a comprehensive programme that not only reflects the diversity of yoga, but also addresses individual needs and physical conditions.



Unisex Tank Top
made of hemp [Hanffaser]
& TENCEL
& Baggy Pants
[TENCEL]
€ 86,00

nicetomeetme.at

Yoga Bag
made of
100 % organic cotton
[Bio-Baumwolle]
€ 44,99

divasya-yoga.de



Nicole Praß-Anton

schöpft aus über 35 Jahren Erfahrung in der Spa- und Hotelbranche. Mit ihrer Marke „Spa Herz“ bietet sie holistische Yoga-Retreats an und ist als Gasttherapeutin in ausgewählten Hotels tätig.

draws on over 35 years of experience in the spa and hotel industries. She offers holistic yoga retreats with her brand “Spa Herz” and works as a guest therapist in selected hotels.

www.spaherz.de



FACE Yoga Set

Bewegung und Entspannung treffen auf Pflege und Pro-Aging. Lockert eventuelle Muskelverspannungen und verlangsamt die Hautalterung.

Movement and relaxation meet self-care and pro-aging. Relieves muscle tension and slows down skin aging.

Was beinhaltet ein Retreat und was macht ein gutes Retreat deiner Meinung nach aus?

Ein Retreat ist keine universelle Erfahrung, sondern vielmehr gibt es verschiedene Retreat-Angebote für individuelle Bedürfnisse. In meinen Angeboten lege ich Wert darauf, dass die Teilnehmer:innen verschiedene Yoga-Praktiken und ganzheitliche Ansätze kennenlernen. Zusätzlich biete ich gerne Wellness-Aktivitäten in der Natur an, schaffe kulinarische Genussmomente und ermögliche Raum für Ich-Zeit. Meine Retreats beinhalten auch die Möglichkeit, sich durch meine Signature-Behandlungen mit Produkten von VINOBLE COSMETICS etwas Gutes zu tun, um eine umfassende Erfahrung von Entspannung und persönlichem Wohlbefinden zu ermöglichen.

What does a retreat involve and what do you think makes a good retreat?

A retreat is not a universal experience but aims to meet individual needs with a selection of options. I like to introduce participants to various yoga practices and holistic approaches. In addition, I offer wellness activities in nature, create moments of culinary pleasure, and allow space for me-time. My retreats also include the opportunity to indulge in my signature treatments with VINOBLE COSMETICS products to provide an all-round experience of relaxation and personal well-being.

„Being connected with nature means being in balance. It allows us to rediscover strength and energy.“

Luise Köfer, Founder of VINOBLE COSMETICS

WINE meets skincare

Das Weingut Wohlmuth ist seit 1803 in Familienbesitz und wird heute von Marion und Gerhard J. geführt, unterstützt von der Erfahrung und dem ungebrochenen Tatendrang von Gerhards Eltern Maria und Gerhard.

Wie ein Solitär erhebt sich die Appellation Kitzreck-Sausal aus der Landschaft. Hier bewirtschaftet die Familie ihre Weingärten. Der Boden besteht aus phyllitischem Schiefer mit roter und schwarzer Färbung. Geprägt von den Alpen und dem Einfluss des Mittelmeeres entstehen in einem Spannungsspiel von Kälte und Wärme mineralische, elegante, vielschichtige Weine. Durch aufwendige Handarbeit, niedrige Erträge und eine späte Handlese entsteht auf diesen extremen Steillagen ein ganz besonderer Pinot Noir, der durch die Phyllit Böden einen ganz eigenständigen Charakter besitzt.

Dieser eigenständige Charakter sorgt nicht nur für puren Genuss, sondern bildet auch die Inspiration für eine ganz besondere Symbiose zwischen Weinbau und Hautpflege. Denn wir von VINOBLE COSMETICS sind uns sicher: Das Geheimnis glücklicher Haut findet sich in keinem Labor. Es liegt in der Natur. Im Falle unserer *lifting & regenerating mask* in den hautstraffenden Tanninen des Rotweins, die die Haut glätten und für ein jugendlich-frischeres Aussehen sorgen. Die straffende und regenerierende Anti-Aging-Maske nährt die Haut intensiv und besitzt hautberuhigende Eigenschaften. Zusätzlich kommen neben dem Rotwein noch weitere Power-Wirkstoffe aus der Traube zum Einsatz. Antioxidantien wirken umweltbedingten Alterungsprozessen entgegen, während vegane Traubenstammzellen die Zellen regenerieren und so die Widerstandskraft der Haut verbessern.

The Winery Wohlmuth is owned since 1803 by the family and is led today by Marion and Gerhard J. They rely on the wise support of Maria and Gerhard as well.

The Kitzreck-Sausal appellation rises like a stony monolith from the landscape. It is a monumental vista, shaped by the alpine climate and a distinct Mediterranean influence. Red and black phyllitic slate is the defining element in their complex and mineral driven wines. Through a high amount of handwork, low yields and late hand selected harvest, a very mineral driven Pinot Noir can be picked from very steep sites, which gets a very unique character from the barren Phyllit soils.

This unique character not only ensures the purest of pleasures, but also provides the inspiration for an incredibly special symbiosis between viticulture and skincare. At VINOBLE COSMETICS we are certain: the secret of happy skin cannot be found in any research lab. It surrounds us in nature. In our *lifting & regenerating mask*, the secret lies in the red wine's tannins, making the skin look smoother, younger, and fresher. The firming and regenerating anti-ageing mask intensively nourishes and soothes the skin. In addition to the red wine, other powerful active ingredients from the grape are used. Antioxidants counteract ageing caused by environmental factors, while vegan grape stem cells help regenerate the skin's cells and improve its resilience.

www.wohlmuth.at



Happy AGEING

Das ideale Gesichtspflege Set für jugendlich-frisches Aussehen im Handumdrehen.

- *enzyme scrub* - Gesichtspeeling mit Papaya-Enzymen, das die Haut einfach und unkompliziert von Hautschüppchen und Talg befreit. Die Haut ist danach gut durchblutet.
- *pro youth lifting mask* - Anti-Aging Vliesmaske mit Effekt. Der hochkonzentrierte Wirkstoffcocktail glättet und strafft die Haut, sodass sie jugendlich-frisch aussieht.
- *lifting cream* - 24 h Anti-Aging Gesichtsscreme mit hochwirksamen Wirkstoffen aus der Traube. Strafft, füllt Fältchen auf und verleiht ein sichtbar geliftetes Hautbild.

The ideal facial care set for an instant youthful and fresh look.

- *enzyme scrub* - facial scrub with papaya enzymes that frees the skin from dander and sebum easily and effectively. The skin is then well supplied with blood.
- *pro youth lifting mask* - anti-ageing fleece mask with effect. The highly concentrated cocktail of active ingredients is rich in skin-smoothing omega fatty acids and makes the skin look firmer for a more fresh, youthful, and relaxed appearance.
- *lifting cream* - 24 h anti-ageing face cream with highly effective active ingredients from grapes. Tightens, fills wrinkles and gives a visibly lifted complexion.

microneedling home treatment set



Für all jene, die eine minimal-invasive Behandlung bevorzugen und zugleich von zu Hause aus ihre jugendliche Ausstrahlung fördern möchten, bietet das *microneedling home treatment set* die perfekte Alternative zu Botox & Co. Das ideale Set für einen strahlenden, frischen Teint und ein verbessertes Hautbild. Hochwirksame Wirkstoffe aus der Traube und perfekt aufeinander abgestimmte Pflegeprodukte ergänzen das Microneedling-Treatment optimal.

The *microneedling home treatment set* is the perfect alternative to Botox & Co. for all those who prefer a minimally invasive form of treatment and want to boost their youthful appearance from the comfort of their own home. The ideal facial care set for a radiant, fresh skin and an improved complexion. Highly effective ingredients from the grape and perfectly matching care products optimally complement the microneedling treatment.



OPC 20X STÄRKER ALS VITAMIN C 20X STRONGER THAN VITAMIN C

Kleiner Kern – große Wirkung. Der Hauptwirkstoff der Produkte von VINOBLE COSMETICS, das OPC, stammt aus dem Traubenkern. OPC besitzt eine ca. 20-mal stärkere antioxidative Wirkkraft als Vitamin C. Es schützt die Haut vor frühzeitiger, umweltbedingter Hautalterung, indem es die Bildung von freien Radikalen hemmt.

Small seed - big effect. The main active ingredient in VINOBLE COSMETICS products, OPC, comes from the grape seed. OPC has an antioxidant effect that is about 20 times stronger than vitamin C. It protects the skin from premature, environmentally induced skin ageing by inhibiting the formation of free radicals.

TRAUBENKERNÖL | REGENERIEREND GRAPE SEED OIL | REGENERATING

Das hellgrüne Öl beinhaltet wertvolle Traubenwirkstoffe und ist eines der wertvollsten heimischen Öle. Es zieht gut ein und wirkt dank seinem hohen Anteil an Linolsäure stark regenerierend. Aufgrund der enthaltenen Polyphenole und Tocopherole besitzt es darüber hinaus eine starke antioxidative und schützende Wirkkraft.

This light green oil contains valuable active ingredients from grapes and is one of the most valuable indigenous oils. It is easily absorbed and has a strong regenerating effect thanks to its high content of linoleic acid. Due to the polyphenols and tocopherols, it also has a strong antioxidant and protective effect.



Detox for your **HANDS**

01 salt & grape seed scrub

Das *salt & grape seed scrub* wirkt anregend, fördert die Durchblutung und entfernt sanft abgestorbene Hautschüppchen. Für die intensive Pflege rissiger Hände, ein- bis zweimal wöchentlich zwei bis vier Esslöffel mit unserem pure grape seed oil vermengen. Auf die trockenen Hände auftragen, einmassieren und anschließend abspülen.

The *salt & grape seed scrub* helps stimulate the metabolism and circulation, while gently removing dead skin flakes. To strongly nourish chapped hands, mix two to four tablespoons with our pure grape seed oil once or twice a week. Massage into dry skin using circular motions, then rinse off.

02 pure grape seed oil

Kaltgepresstes, reines Traubenkernöl ohne Zusätze und Duftstoffe. Linolsäure verbessert die Hautbarriere, sodass die Haut Feuchtigkeit besser speichern kann. Wertvolle Antioxidantien schützen die Haut vor Umwelteinflüssen.

Cold-pressed, pure grape seed oil with no additives or fragrances. Linoleic acid improves the skin barrier so that the skin can store moisture better. Valuable antioxidants protect the skin against environmental influences.

03 protecting hand cream

Schnell einziehende Handcreme zur Pflege regenerationsbedürftiger Haut. Wertvolle Antioxidantien aus Traubenkern- und Jojobaöl schützen die Hautzellen vor Umwelteinflüssen. Aloe Vera spendet intensiv Feuchtigkeit.

Fast-absorbing hand cream for damaged skin. Valuable antioxidants from grape seed and jojoba oil protect the skin's cells against environmental influences, while aloe vera provides intensive moisture.



VINOBLE COSMETICS GMBH, 8441 Fresing 17a · Österreich, T +43 3456 500 10, vinoble-cosmetics.com

Imprint concept, design & text: VINOBLE COSMETICS · Fotos: VINOBLE COSMETICS, Hersteller/Anbieter

